

Kapolresta Mataram Saksikan Simulasi Ops Mandalika II Rinjani 2023 Mandalika

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Oct 4, 2023 - 07:15



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., MH., bersama Kapolres Se Pulau Lombok menghadiri dan menyaksikan kegiatan simulasi Ops Mandalika II Rinjani 2023 dalam rangka Pengamanan Event Internasional MotoGP tahun 2023 di sirkuit Mandalika Lombok Tengah, (03/10/2023).

Kegiatan dalam rangka Pengamanan MotoGP 2023 tersebut dihadiri Wakapolda NTB, Danrem 162/WB, PJ Sekda NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, PJU Polda NTB, Kadishub NTB, Kadus Kesehatan NTB, Kadis Kominfo NTB, Bupati

Lombok Tengah, ITDC, serta segenap stakeholder terkait.

Usai menghadiri Kegiatan tersebut Kapolresta Mataram kepada media menjelaskan Simulasi yang dilakukan tersebut untuk memastikan kesiapan dari seluruh personel pengamanan dalam melakukan tugasnya selama Event Internasional MotoGP berlangsung.

Kapolresta Mataram menceritakan arahan Wakapolda Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan bahwa kepada seluruh personel gabungan agar selalu menjaga kesehatan sehingga dalam menjalankan tugas dapat dilakukan secara maksimal.

Kemudian di himbau untuk mempersiapkan mental dan fisik yang berlandaskan komitmen moral disertai disiplin kerja yang tinggi serta dilakukan dengan penuh keikhlasan dan rasa tanggungjawab., sehingga apa yang menjadi tugas kita dapat di pertanggungjawaban dengan baik.

Terakhir lanjut Kapolresta, Wakapolda menekankan agar personel melakukan koordinasi dan kerjasama baik antar sesama lembaga maupun dengan lembaga lainnya mengingat cukup banyak stakeholder terkait yang terlibat didalam pengamanan MotoGP.

"Kegiatan ini untuk mempersamakan persepsi selain untuk memastikan kesiapan kita dalam melakukan pengamanan terutama penanganan peristiwa yang terjadi secara tiba-tiba ataupun kontijensi," jelasnya.

Untuk Polresta Mataram sendiri selaku kota Penyangga juga harus mempersiapkan teknik pengamanan dikarenakan sebagian besar para tamu yang akan menonton MotoGP berada di wilayah kota Mataram, maka jaminan keamanan pun harus bisa dipastikan.(Adb)